

---

XI.

Unter dem Gewichte hoch beladener Schüsseln beugte sich eine lange Tafel in der weiten, finstern Halle des Schlosses Ellieslaw, deren gothische Bogen sich wölbten über vorspringenden wilden Stelngestalten, welche auf die unten sitzenden Gäste finster und grinsend herab sahen. Das Gemach wurde von langen, schmalen Fenstern erleuchtet, durch deren bemahlte Scheiben die Sonne ein mattes Licht goß. Eine Fahne, welche, nach der Sage, im funfzehnten Jahrhunderte bei einem Siege über die Engländer war erbeutet worden, wehte über dem Sitze des Burgherrn, als ob sie den Muth der Gäste durch die Erinnerung an frühere Siege über ihre Nachbarn hätte entflammen sollen.